

**PALABRAS DEL EXCELENTÍSIMO EMBAJADOR DEL JAPÓN,
SEÑOR EIICHI KAWAHARA**

En ocasión de firma del XVII Concurso de Oratoria en Idioma Japonés

Auditórium Francisco Vela, USAC
Sábado 17 de mayo, 10:00 horas

Honorable señor José Calderón, Director de CALUSAC;

Estimados amigos de la mesa principal;

Estimados alumnos y profesores;

Señoras y señores,

Buenos Dias!

皆様、おはようございます。



Es un honor estar con ustedes en el Decimoséptimo Concurso de Oratoria en Idioma Japonés.

Actualmente, el número de estudiantes del idioma japonés está en aumento. Según un estudio realizado por la Fundación Japón en 2012, se estudia el idioma japonés en 136 países. Me impresiona saber que hay personas aplicadas en el aprendizaje del idioma japonés en este país; a pesar de la distancia geográfica entre Japón y Guatemala.

Por medio del aprendizaje del idioma japonés, se podrá ampliar el círculo de comunicación; además será una buena oportunidad para conocer la cultura y

sociedad japonesas y estar al tanto de las diferencias en costumbres y pensamientos.

Es mi deseo que los participantes de este concurso puedan ser un puente para estrechar las relaciones amistosas entre Japón y Guatemala en el futuro.



Antes de terminar, quisiera expresar mi gratitud hacia las personas involucradas en este evento y a los educadores del idioma japonés.

A los participantes, espero que puedan mostrar los logros de su estudio en el concurso de hoy.

Muchas Gracias.

Fin.